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データサイエンスコースってどんなコース？
経済学部 4年生（インタビュー時）の横井さんが教えてくれました

グローバル教育副専攻
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なぜ「グローバル教育副専攻」その中でも「データサイエンスコース」を取得しようと思いましたか？
何かきっかけがありましたら教えてください。

履修した理由は２つありました。
１つは、数字で物事を客観的に把握する見方を身につけたいと思ったからです。
もう１つの理由は、将来、海外の大学院で統計や経済の勉強をしたいと思ったため、日本での様々な活動と
並行して勉強できるデータサイエンスコースを履修しました。

先輩に
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海外体験について伺います。どのようにして海外体験の情報を得ましたか？
また、数あるプログラムの中から参加されたプログラムを選んだ決め手はなんでしたか？

海外体験の情報は、事前に Cousera と edX を教えていただいたため、これらのサービスで行われている
コースから選択しました。授業の概要を見比べつつ、情報を蓄積していきました。
データサイエンスや統計の授業は様々なレベルの授業が展開されていました。
コースを選択した決め手は３つあって、自分自身の英語のレベル、修了までの所要時間、授業で必要な知識の
レベルでした。
数あるコースの中から自分自身にあった学習環境を選択できるのは、オンライン授業の大きな特徴だと思います。

具体的にどの科目を取得しましたか。授業の内容や難易度はどうでしたか。

自分が所属している経済学部の専門科目を中心に習得しましたが、他学部の授業も追加で履修しました。
経済学部の授業だけでも履修計画は立てられました。しかし、価値観を偏らせたくなかったことが背景に
ありました。
統計という軸があるため、他学部の授業も難易度が高くなく、履修しやすかったです。

海外体験の感想をお聞かせください。

コロナ禍だったので、オンラインという環境で勉強できたことがすごくプラスになりました。
わからない部分を丁寧に自分のペースで解決できたのはオンラインだからこそだと思います。
2 つの言語で学習をしたことで「物事を捉えるイメージの差異がある」ことに気づきました。
ただの英語学習ではないため、英語の学習の観点からも自信をつけることができたと思います。

データサイエンスコースで学んでいかがでしたか。修了された感想をお聞かせください。

バランスよく自分の能力を高めることができたという点で、とても面白かったと思います。
就職活動の時に、自分自身の成長を実感しました。ゼミや普通の授業以外の価値観を取り入れることで、
発言できる意見の幅が広がったように感じました。これからも多くの場面で役に立つコースだと感じました。

これからデータサイエンスコースで学ぶ学生のみなさんへ一言お願いします。

データサイエンスコース修了要件については裏面をご覧ください。

データサイエンスコースでは、自分の視野を広げること、そして判断力を向上させることができると確信
しています。
物事を数字で客観的にみる力は今後ますます必要になってくると思うので、その力をつけるためにも、
このデータサイエンスコースを履修してみてください。



◆ グローバル教育副専攻・データサイエンスコース修了要件 ◆


